

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dituliskan pada bab sebelumnya dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Kemampuan anak dalam mengenal lambang bilangan sebelum diberikan perlakuan anak kesulitan dalam menerima materi yang masih bersifat nyata. Anak juga kurang antusias dalam mengikuti kegiatan pembelajaran hal ini dikarenakan anak kurang tertarik terhadap pembelajaran yang berlangsung sehingga anak cenderung merasa bosan untuk belajar.
2. Kemampuan anak dalam mengenal lambang bilangan sesudah diberikan perlakuan anak menjadi bersemangat dalam mengikuti proses pembelajaran berlangsung. Pembelajaran mengenal lambang bilangan anak mudah dipahami. Selain itu, menarik perhatian anak untuk belajar, dan membuat anak lebih semangat dalam belajar, proses pembelajaran pun tidak menjadi jenuh karena media kartu angka bergambar ini bisa dipakai untuk permainan jadi anak tidak merasa bosan.
3. Terdapat perbedaan kemampuan mengenal lambang bilangan anak kelas A2 di TK AZZAHROH antara yang diberi *treatment* menggunakan media kartu angka bergambar dan yang tidak diberi *treatment* menggunakan media kartu angka bergambar. Anak kelompok A2 lebih menunjukkan perhatian dan semangat untuk belajar. Hal ini ditunjukkan

dengan adanya peran aktif anak selama proses pembelajaran berlangsung.

B. Saran

1. Penggunaan media kartu angka bergambar dapat membuat suasana belajar menjadi menarik sehingga anak dalam pembelajaran pun tidak merasa jenuh. Kelebihan dari media kartu angka bergambar ini adalah mempermudah anak dalam memahami tentang kemampuan mengenal lambang bilangan. Selain itu, menggunakan media kartu angka bergambar dapat melibatkan anak secara aktif dalam proses pembelajaran berlangsung. Media ini juga dapat menjadi alat permainan yang mendidik sehingga anak tidak bosan dalam kemampuan mengenal lambang bilangan anak.
2. Disarankan kepada guru ketika mengajar tentang mengenal lambang bilangan dengan menggunakan media kartu angka bergambar agar terampil dalam menggunakannya. Dengan terampil menggunakannya, pemahaman anak akan jauh lebih meningkat.